

l'Évangile, il est écrit que Notre-Seigneur, à la fin du monde, jugera les âmes en disant à celui-ci ou à celle-là :
“ J'étais nu et vous m'avez vêtu ”

“ Mesdames, oui, la charité est la plus belle des vertus ; et la plus belle des charités, c'est la vôtre, celle que vous faites en travaillant pour les terbernacles. ”

M. le Chanoine félicita ses dames de leur grand nombre, leur demanda si elles étaient des membres honoraires ou titulaires ? “ Ah ! mesdames, soyez des titulaires, consacrez vos loisirs à venir travailler aux vêtements de Jésus-Christ, et vous continuerez cette œuvre qui est la plus belle ; j'ajouterai la plus ancienne, puisqu'elle remonte à la Très Sainte Vierge, et au commencement de la colonie ; vous connaissez toutes, mesdames, l'histoire de cette pieuse fondation par Mlle Jeanne Le Ber. ”

